

Frühstück der Franzose anders als der Deutsche?



Die zwei Kreisdiagrammen stellen das Frühstücksverhalten der deutschen französischen Jugendlichen im Vergleich dar. Es wurden je 100 Kinder im Alter von 12 bis 14 Jahren befragt. Bei genauer Betrachtung wird es sehr deutlich, dass das Frühstück der Deutschen viel abwechslungsreicher als das der der Franzosen ist.

Das deutsche Frühstück ist wesentlich vielfältiger. Die Produkte, die bei den französischen Schülern gegessen werden, findet man alle auch beim Frühstück der Deutschen. Die befragten Franzosen essen nur süße Speisen zum Frühstück (Brot, Butter, Marmelade, Nutella, Kekse oder Orangensaft). Die deutschen Schüler hingegen gaben neben süßen Speisen auch an, dass sie am Morgen auch gerne herzhaft essen (Brot, Toast, Eier, Käse, Wurst).

**Frühstück bei den dt.
Schülern Alter: 12-14**

**Frühstück bei den franz.
Schülern Alter: 12-14**